



Mensaje del comité editorial

Estimado lector

Iniciamos este año 2018 llenos de entusiasmo y con la enorme alegría de que estamos cercanos a cumplir nuestro 10mo aniversario de publicaciones ininterrumpidas. Cada número representa para la familia de la Revista Médica MD la suma de esfuerzos, trabajo y logros que se ven culminados en los artículos que aquí se presentan.

Como lo es cada número publicado, en esta revista encontrarás artículos científicos de distintas ramas de las ciencias de la salud con impacto y utilidad en la práctica médica diaria. La ciencia latinoamericana cada vez se posiciona como una de las fuentes de información científica de mayor reconocimiento en el mundo y es esto uno de los objetivos elementales de la Revista Médica MD.

De la mano del trabajo realizado y del cumplimiento de la normatividad internacional, hemos sido incluidos e indexados en la base de datos internacional de la Sociedad Iberoamericana de Información Científica SIIC con sede en Buenos Aires, Argentina.

Estamos seguros que te será de interés el contenido que aquí te presentamos y concluimos invitándote a participar activamente con nosotros en la investigación, publicación y difusión del conocimiento científico.

El mayor error que una persona puede cometer es tener miedo de cometer un error.

Elbert Hubbard

